



研修と実践で
活気あるクラブに
2017-18 年度
クラブ会長 牛島 聡



ロータリー:変化をもたらす
2017-18 年度
RI 会長 イアン H.S. ライズリー

クラブバナーは神田神社に所蔵されている貴重な文化財「神田明神祭礼絵巻」に描かれている、神田祭りのシンボル「神輿」



本日の卓話

第一回例会にあたり

会長 奥山 聡・幹事 山下 憲男

司会進行 佐々木啓策会員
開会点鐘 牛島 聡会長
「手に手つないで」ソングリーダー 奥山 聡会員
ゲストビジター紹介 斉藤 雅夫会員
本日のゲストビジターはいらっしゃいません

誕生日祝い
6月27日 小池 正志会員
30日 戸部 八郎会員
30日 八木 壮一会員



会長報告
本日の会長報告はございません。

幹事報告 山下 憲男副幹事
・月1回断食基金へのご協力ありがとうございました。
・次週は7月度定例理事会を開催いたします。関係者の方はご出席ください。
・7月のロータリーレートは1ドル110円です。

23日(土)ウォーキング・クリーン・プロジェクト報告 高山 肇会員

今年度最終回のウォーキング・クリーン・プロジェクトを行いました。天気を心配しておりましたが、なんとか全行程歩きました。クラブからお願いをした島崎区議会議員を含めてゲストが6名、会員9名、須永さん、大須賀さんを含め17名でグランドパレスを出発、九段上、東郷公園、完成まじかの九段小学校、そして三番町のトニーローマで名物のスペアリブを堪能して帰って参りました。大勢の皆様にご参加頂き盛り上がりしました。ありがとうございました。木宮会員にも大変お手伝いを頂きありがとうございました。



第83回茶楽会の報告 岩佐 彰彦会員
6月25日(月)10名のご参加を頂き、千葉のゴルフ場にて行いました。優勝 牛島会長、準優勝 佐々木会員、3位 私です。酷暑の中、あついプレーを楽しむことができました。ありがとうございました。

出席報告 佐々木 啓策会員

会員数	35名	ゲスト	0名
出席数	19名	ビジター	0名
欠席数	16名	6/13.修正	67.86%

ニコニコボックス 佐々木 啓策会員
牛島 聡会長 一年間大変お世話になりました。ありがとうございました。
張 碧華会員 会長、ご苦勞様です。もう一回お願いいたします。
石渡 伸幸会員 第6回ウォーキング・クリーンプロジェクト17名参加有難うございます。6回とも天気に恵まれました。また、牛島会長、今日まで会長職御苦勞様。いろいろイベントがあり大変でしたね。お疲れさん。
笠原健太朗会員 今後ともよろしくお願い致します！
俣野 幸昭会員 牛島年度、最終例会です。大変お疲れ様でございました。また、青少年交換では皆様のご協力、誠にありがとうございました。マルティン君もよき思い出を残し、7/21の夜半に帰国致します。
松島 健会員 理事、役員、委員会の皆様、ご苦勞様でした。今後ともよろしくお願い致します。
永井 一史会員 牛島会長、青木幹事お疲れ様でした。今後ともバックアップよろしく。
西村美智子会員 牛島会長、青木幹事、並びに各委員長の皆様、地区で活動されている土居会員、松浦会員、1年間お疲れ様でした。
大原 正道会員 牛島会長、青木幹事、1年間ご苦勞様でした。
奥山 聡会員 牛島会長、青木幹事、1年間お疲れ様でした。
佐々木啓策会員 先日の茶楽会でプラチナのバッジを頂きました。
高山 肇会員 牛島会長、青木幹事、本当にご苦勞様。お蔭さまで私も楽しくやれました。
山下 憲夫会員 歯の手術で今日までお粥です。明日から常食になります。
茶楽会 第83回茶楽会お疲れ様でした。牛島会長、優勝おめでとうございました！準優勝の佐々木さんには、牛島会長よりプラチナバッジが進呈されました。

計 102,463 円
今年度例会場お酒代 計 4,000 円
累計 1,113,293 円



退任のご挨拶

会長 牛島 聡

皆様、一年間大変お世話になりました。この場に青木幹事がおられませんので、無事とは言えませんが何とか一年を終えることが出来ます。今年の基本方針を「研修と実践で活気あるクラブに」としましたが、思う様な成果を出すことが出来ませんでした。

まずは青少年交換留学生マルティンくんのホストファミリー探しに奔走し、やっと目途が付き始めていた時に、東京丸の内 RC スポンサークラブの件が起きました。一年間、いつも考えることはロータリーのことで、自分の事業のことを考えるのは二の次になっていることに気が付く毎日でした。それなのにクラブの研修とそれを実践することに注力できず、大変無念な思いでいっぱいです。

しかし、個人のロータリアンとしては大変貴重な経験をさせて頂きました。私がお仕事でお世話になっている方から、会長就任のことをお話したところ「ロータリーの会長は大変でしょう。でもね、牛島さん、どんなことでも組織のトップはやっておくものだよ。その立場で経験して初めて見えてくるのが必ずあるはずだからね。そして必ず何か何処かで自分の役にも立つものだよ」とアドバイスを頂きましたが、正しくその通りでした。東京麹町 RC の久保田会長、東京紀尾井町 RC の渡辺会長とは大変仲良くさせて頂き、個人的なお付き合いもさせて頂くようになりました。色々なことが有りましたが、ロータリアンとして 10 年。マンネリ化をしていた自分に喝を入れてもらった一年でした。

さて、クラブ内の活動といたしましては、各委員長さんに頑張ってもらいましたが、特にプログラム委員会の高山委員長、社会奉仕・環境保全委員会の石渡委員長をはじめとした会員の皆様には大変感謝しております。千代田区のクラブで有ることの意義や再発見を経験できる活動だったと思います。特に、ウオーキングクリーンプロジェクトは休日にも関わらず、毎回多くの会員や地元の方にご参加いただきました。座しては奉仕を実践できないとはっきり教えられました。

また、会員増強ですが石渡会員、土居会員のご協力で近年に無い増強数でしたが、「退会防止」に力及ばず成果を上げることが出来ませんでした。

しかし、この 2 年で入会された方は私が入会した時の動機よりはるかに素晴らしい思いでご入会された方ばかりです。このいい流れを奥山会長年度に引き継げたらと願っております。

米山奨学生のタオさんには張会員が親身にご対応いただき有難うございました。タオさんも積極的にクラブに参加され米山奨学生支援の意義を実感させて頂きました。

また、昨年 12 月には、森道子様から頂きましたニコニコを基金として福島の中学生をバレーボールで元気にする「友情ネットプロジェクト」の活動を支援することが出来ました。年末で更にクリスマスの時期と重なった休日にも係わらず、会員の皆様には大変なご尽力とご協力を頂きました。八木会員、高山会員にご尽力いただき、お休みのお店や施設にご協力頂くなど、改めて御礼申し上げます。子供だけではなく、引率の先生やお母様方にとっても記憶に残るひと時だったと思います。

また、従来の継続奉仕事業の他に今年度は、親子はねやすめに対する支援としてボックスを回させて頂きました。

そして、今年度のニコニコボックスですがお陰をもちまして 110 万円を超えることが出来ました。皆様有難うございました。

ここで、やはり東京丸の内 RC のことをお話しざるを得ません。クラブ内に突然大きな嵐が巻き起こり、多くの先輩から厳しいお叱りを受けました。一時は落ち込み、会長が終わったら退会したいと思った時もありました。しかし、スポンサークラブを受け入れた責任がございます。クラブにはその当事者として、東京丸の内 RC には新クラブのアドバイザーとして、来年度からも努力してまいります。7 月 11 日の千代田幹事会も千代田 6 クラブ幹事会となりました。現在も思うところが有りになる会員もいらっしゃると思いますが、どうか東京丸の内 RC への会員皆さまのサポートをよろしくお願い致します。私は 7 月よりクラブアドバイザーとして、第 3 週例会は東京丸の内 RC 例会に出席します。例会日は第一、第三水曜日の 12 時から 13 時です。来年度内には例会の曜日を火曜日か木曜日に変更するべく協議しております。既に中央分区の会員の皆様から、多くのメーキャップのお声がけを頂戴しております。メーキャップは丸の内のホームページから予約できます。お茶の水が休会の時は是非メーキャップをお願いいたします。

今年度から次年度の奥山会長年度、次々年度の永井会長年度の 3 年間で、クラブの規模に合ったクラブ運営を目指すことといたしました。会長を退任した後も各年度の会長を支えていく所存です。

最後になりましたが、至らぬ私を支えて下さった、理事役員の皆様と、事務局須永さんに心より感謝申し上げます。退任の挨拶とさせて頂きます。

この一年本当にありがとうございました。

ご寄付ありがとうございました。

ニコニコボックス	1, 113, 293 円
ロータリー希望の風奨学金	153, 185 円
月一回断食基金	101, 518 円
親子はねやすめ	164, 667 円

お詫びとお礼

幹事 青木 隆幸



(牛島会長代読)

皆様大変ご無沙汰しております。

皆様ご存知かと思いますが、諸事情により肝心な時に幹事不在で申し訳ございません。最後まで牛島会長の協力ができず大変悔やんでおります。山下副幹事にも大変ご迷惑おかけいたしました。申し訳ございませんでした。

皆様のご協力のもと、2017年-2018年度を終えることができました。お茶の水の会員一人ひとりの方にそれぞれ応援、ご指導いただきました。ありがとうございました。大変貴重な一年を経験させていただきました。心より感謝いたします。

子クラブもでき、東京お茶の水ロータリークラブの更なる発展をお祈りいたします。

一年間ありがとうございました。

青木幹事より、お詫びとしてニコニコボックスに15万円頂戴しておりますのでご報告いたします。

閉会点鐘

牛島 聡会長

今後の予定

- 7/12 納涼家族親睦会
「オペラ・ガラ・コンサートとイタリアンの夕べ」
於：サン・ミケーレ
- 7/18 「青少年交換学生を終えるにあたり」
青少年交換学生 マルティン・ミチコさん

2017-18年度奨学生

米山記念奨学生
タオさん



青少年交換学生
マルティン君



2017-18年度アルバム

納涼家族親睦会 7月14日(金) 大井競馬場



夜間例会 10月18日(水) Zio Pippo



天理・奈良ツアー 10月25日(水)・26日(木)



タイ・チェンライ訪問 11月3日(金)~6日(月)
奥山会員



クリスマス家族親睦会 12月6日(水)
ザ・プリンスギャラリー紀尾井町



友情ネットプロジェクト in 東京 2017
12月23日(金)・24日(土)



第1回ウォーキング・クリーンプロジェクト スタート!
1月27日(土)



夜間例会&オープン例会 3月28日(水)
「ワインとチーズを楽しむ会」



千代田区障害者共助会新年会 1月18日(月)



東京丸の内 RC 加盟認証状伝達式 5月28日(月)

東京ステーションホテル

